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会議開催日時 平成 27 年 6 月 11 日（木）18：30～19:40  

開催場所 東京千住キャンパス 1 号館 2 階校友会会議室  

参加者 

（順不同） 

柳田 裕二、相原 浩一、小島 一記、山本 隆洋、高見澤 計夫、 

平山 文雄、野島 謙之助、野村 章次、相川 昭仁、三井 和幸、 

鈴木 迪子、大舘 昌男、玉木 智英、福澤 智、石﨑 泰司、野崎 隆、

倉田 昇、坂田 一也、小川 謙一   計（19 名）  

配布資料 1. 大学同窓会 Ｈ27 年度 幹事会レジュメ 

2. Ｈ27 年度体制(案) 

3. 名札用大学同窓会 役員・幹事(委員会)名簿 

4. 大学同窓会 Ｈ27 年度 年間スケジュール(案) 

議事内容 議事進行および記録者：福澤 智  

 

１．柳田会長挨拶  

新たな年度がスタートし、今年度も同窓会活動をより活発なものとしていきたいと考えてい

るので、幹事各位においてはますますのご協力をお願いしたい旨挨拶があった。  

 

２．議事録確認、幹事会出欠表報告、他（福澤総務委員長）  

１）H26 年度第 7 回議事録（4/15 幹事会）の確認  

・2 週間前に幹事会の開催通知を送信した際に添付されていたH26 年度第 7 回議事録の説

明があり承認された。  

尚、本日の幹事会の議事録は総務委員会福澤委員長が担当することが紹介された。  

 ２）幹事会出欠状況報告  

  ・出席連絡：２０名（内当日欠席１名）、欠席連絡：１４名、未回答その他：３名  

   との報告があった。  

３）役員・委員長連絡会  

・次の通り役員・委員長連絡会を開催したことが報告された。  

・H27 年度第 1 回連絡会開催（5/20  18：30 – 20：30）  

参加者 (11 名 ) ：柳田 ,相原 ,野村 ,小島 ,松﨑 ,福嶋 ,山本 ,福澤 ,早水 ,平山 ,相川  

内容  ：第 1 回幹事会議題の内容検討  

 

３．地方支部、各同窓会関連の活動（4/15 幹事会以後）（柳田会長）  

・次の通り地方支部、各同窓会関連の活動について報告された。  

・5/16 埼玉支部総会、5/17 神奈川支部総会へ参加。  

・5/23 中高同窓会総会・学園主催卒業生招待会へ参加。  

 

４．総会、特別講演会、懇親会（4/18）の総括（実施報告と課題・反省点）（全員）  

＜事業委員会＞（平山副委員長）  

東京電機大学同窓会 

平成 27 年度第 1 回幹事会議事録  
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・特別講演会（講師：小林和男様）には一般参加者を含め多くの方の参加があった。  

準備も周到に行ったおかげで誘導等含めスムーズに進行し、全体として概ね好評であっ

た。  

・総会、懇親会についても特に問題なく遂行できたと考えている。  

（質問）参加人数（一般、ＯＢ、教職員等）の把握は？  

     => 事務局で把握しているはずなので、確認して議事録に記載しておいたらとの  

意見が出された。  

（その後校友会事務局より下記回答があった）  

大学同窓会総会来場者数  

卒業生事前申込者  90 名  

当日受付者     12 名  

一般来場者     89 名  

同窓会幹事     27 名  

合計      218 名  

教職者及び来賓者関連  10 名  

最終来場者合計     228 名  

 

懇親会は未集計。  

但し、上記より「一般来場者」を除き「教職者及び来賓者関連」を  

加えた数を概算人数とした場合、218-89+10=139 名となる。  

 

＜在学会員支援委員会＞（野村委員長）  

・優秀学生団体２団体の表彰式後のプレゼンテーションは、概ね上手くいったと考えて  

いる。  

（質問 /意見）  

質疑応答の時間を設けられなかったのは残念。  

=> 総会の進行状況により時間的に厳しかったので設けられなかったが、  

次回検討する。  

＜広報委員会＞  

 ・本項に関しては、特に報告事項なし。  

＜総務委員会＞  

  ・本項に関しては、特に報告事項なし。  

 

５．H27 年度の活動方針について  

＜事業委員会＞（平山副委員長）  

 ・例年通り各種イベントを企画し、活発な活動としたい。  

＜在学会員支援委員会＞（野村委員長）  

 ・例年通り各種イベントを企画し、活発な活動としたい。  

特に昨年度はイベント支援の申請件数が少なかったので、今年度は申請件数を多くすべ

く活動する方針。  

＜広報委員会＞（相原副会長）  



 

 3 

 ・委員長、副委員長欠席のため詳細は割愛するが、ホームページやフェイスブックをより

活用してタイムリーかつ多彩な広報活動を目指したい。  

＜総務委員会＞（福澤委員長）  

  ・年間を通じたスムーズな運営を目指したい。また、各種イベントの出欠確認方法につい

ては大野広報委員長提案をベースに今後検討を行い、速やかに導入していきたい。  

 

６．その他  

１）新体制について意見交換等（名簿、幹事会、連絡会の運営）  

 ・今年度の新幹事候補として、下記２名の方が紹介され、満場一致で承認された。  

   その後、ご本人よりそれぞれ就任の挨拶があった。  

＜新幹事＞小川  謙一（おがわ  けんいち）  

三菱電機株式会社  H3 年  情報科学科卒  

＜新幹事＞玉木  智英（たまき  ともえ）  

サンエース株式会社 H24 年  情報環境学部卒  

２）名札作成データの確認（校友会石河氏より依頼）（小島副会長）  

  ・各自確認頂き、問題なければ本データを採用する旨説明があった。  

３）年間日程について（連絡会。幹事会の開催等）（小島副会長）  

 ・配布資料に基づき大まかな説明がなされ、日程に関しては特に問題なく了承された。  

尚、OB交歓会の記載は同窓会欄に記載すべきとの意見があり対応した。（修正済み）  

 ４）新幹事となられた小川氏から広報副委員長の早水氏から依頼されて来た「各幹事の  

プロフィール」について説明があり、変更・訂正があれば早水氏にメールして欲し  

い依頼があった。  

 

７．その他＜全員＞  

【次回幹事会】 

 以下の通り開催することを確認した。 

日時：平成 27 年 9 月 9 日(水) 18:30 

場所：東京千住キャンパス 1 号館 2 階 校友会会議室 

以 上 

                                        


